Maisons &

APPARTEMENTS
Pieces 3 Pieces
Superficie 73 m2
Référence 9227
Prix 490 000 €

St-Raphaél
Appartement a vendre (83700)

www.maisonsetappartements.fr
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Maisons &
APPARTEMENTS

Exclusivité | lI'agence du cap vous invite a venir Découvrir cet appartement en
dernier étage d'une résidence récente, offrant une belle vue mer. Idéalement situé a
seulement 100m de la plage avec un acces privatif et sécurisé, cet appartement
vous propose un cadre de vie exceptionnel. Les commodités se trouvent a moins
de 500m, tandis que I'acces direct au sentier du littoral du cap dramont vous invite
a explorer ce superbe panorama. l'intérieur se compose d'un séjour lumineux avec
une cuisine américaine aménagé et équipé, s'ouvrant sur une terrasse ensoleillé

d'environ 18m? disposant d'une ...

Exclusive! Agence Du Cap invites you to come and discover this apartment on the
top floor of a recent residence, offering a beautiful sea view. Ideally located just
7100m from the beach with private and secure access, this apartment offers you a
living environment exceptional. Amenities are located less than 500m away, while
direct access to the Cape Dramont coastal path invites you to explore this superb
panorama. The interior consists of a bright living room with a fitted and equipped
American kitchen, opening onto a sunny terrace of approximately 18sqm with a sea

view. The two bedrooms each ...

AGENCE DU CAP IMMOBILIER ALESCA SARL
L'ETRAVE 200 Bd Félix Martin - 83700 ST-RAPHAEL

Contacter I'agence

Voir tous les biens de cette agence
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